

EDITORIAL



Arthur Heinitz

Liebe Kommilitoninnen und Kommilitonen,

mit diesem Editorial wird es auch für Paul, Carsten und mich nach einem ganzen Studium und ein wenig darüber Zeit, „auf Wiedersehen“ zu sagen und an die nächste Vorstandsgeneration zu übergeben.

Wir hoffen alle, wir konnten euch die letzten fünf Jahre immer wieder interessante Themen liefern und euch auch neben dem Studium das eine oder andere anbieten. Dazu gehörten auch die vielen Studententage, einer sogar noch in München, bevor Frankfurt am Main an der Reihe war, sowie gemeinsame Tage auf zwei IDS in Köln und selbstverständlich auch die BuFaTa-Wochenenden werden uns in Erinnerung bleiben. Nicht zu vergessen auch unsere Beteiligung an der Gestaltung einer neuen Approbationsordnung, NKLZ oder Projekte wie uni-zahnbehandlung.de.

Wir bedanken uns bei allen, die uns immer wieder unterstützt haben, und bei allen Teilnehmern auf den vielen gemeinsamen Veranstaltungen und hoffen, ihr bleibt auch dem künftigen BdZM-Programm für euch so treu wie bisher.

Auf der Bundesfachschaftstagung in Rostock wurde ein neuer BdZM-Vorstand gewählt und so auch eure Bundesvertretung mit neuen Gesichtern besetzt. Künftig werden euch Caro, Kai, Jonas, Max und Florian engagiert vertreten und mit euch Neues schaffen. Helft unseren Nachfolgern und gestaltet eure künftige Vertretung mit! Macht mit, um ihnen zu ermöglichen, Verbandsarbeit in eurem Sinne durchzuführen. Wie so oft: Ihr habt die Zukunft eures Bundesverbandes mit in der Hand.

Und nun, macht es gut!

Euer Arthur